

CLAUSURA DEL XIII ENCUENTRO DE FILOSOFÍA Y EDUCACIÓN

Concluimos el Encuentro XIII de Filosofía y Educación. Creo que ha sido del gusto de todos y hemos tenido la oportunidad de entrever caminos para la educación en la fe, y para descubrir nuevamente la importancia de la fe en nuestras vidas y en la tarea educativo-pastoral.

Agradezco a D. Jesús Sáez Cruz el esfuerzo que viene realizando en la organización y desarrollo de estos Encuentros. Agradezco a los alumnos del Instituto y a los alumnos de la Universidad de la Experiencia la presencia, la simpatía, el trabajo generoso a favor del Instituto Superior de Filosofía. Gracias también a todos los que os habéis asomado al Encuentro en estos días.

Y miramos hacia el futuro. El próximo curso tendrá por título: «Educar en la virtud de la esperanza: semillas de vida plena». Nos acompañarán para ayudarnos a pensar: Martín Velasco, José Antonio García Monge y Carlos García Llata.

Quiero concluir con una parábola que leí en las clases y en las lecturas de Andrés. Como veremos pone en primer plano la dificultad de la evidencia de la fe.

La parábola de los dos exploradores

«Un día dos exploradores llegan a un claro de la selva. Encuentran que allí crecen muchas flores y mucha maleza. Uno de